

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 3. Juli 1860.)

Der Bundesrath hat beschlossen, bei der h. Bundesversammlung die Aufstellung eines bleibenden diplomatischen Repräsentanten der Schweiz in Turin zu beantragen. *)

(Vom 7. Juli 1860.)

Der Bundesrath hat den Herren eidg. Obersten Denzler und Letter, ersterer Inspektor der Infanterie des IX. Kreises (St. Gallen und Appenzell), letzterer Inspektor der Infanterie des III. Kreises (Luzern), als Stellvertreter in den gedachten Kreisen beigegeben:

den Herrn eidg. Oberlieutenant Kaspar Latour, von Brigels, und
 " " " " J. A. Sprecher, von Chur.

Mit Rücksicht auf die Eröffnung der Dampfbootkurse zwischen Neuenburg und Murten und die auf die Postverbindung Neuenburg-Bern infliessenden Eisenbahnzüge zwischen Paris und Neuenburg hat der Bundesrath sein Postdepartement ermächtigt:

- 1) Mit dem 15. dieß den einen der zwei Postkurse, welche zwischen Neuenburg und Bern über Ins bestehen, aufzuheben, dergleichen auch die Postverbindung zwischen Murten und Ins; dagegen aber vom gedachten Zeitpunkte an einen dritten Kurs zwischen Bern und Murten, im Anschluß an die Dampfbootfahrten, zu erstellen.
 - 2) Nöthigenfalls während des Winters bei unterbrochener Dampfschiffverbindung zwischen Murten und Neuenburg den einen der bestehenden zwei Kurse Freiburg-Murten bis nach Ins zu verlängern.
-

*) Der Schweiz. Nationalrath hat am 9. dieß wirklich eine Geschäftsstelle in Turin kreirt.

(Vom 9. Juli 1860.)

Der Bundesrath hat, auf eingekommene Gesuche hin, beschlossen, bei der h. Bundesversammlung auf Fristverlängerung für Erstellung von Eisenbahnen anzutragen, nämlich:

- a. für die Eisenbahn von Zürich an die Zuger'sche Kantonsgränze;
- b. " " " " Zürich nach Richtersweil;
- c. " " " " Ballisellen an die nordwestliche Kantonsgränze;
- d. " " " " Thur bis auf den Lukmanier;
- e. " " " " Brissago bis auf den Lukmanier.

Gewählt wurden vom Bundesrathe

(am 7. Juli)

Hr. Marie Louise Greiner, von und in Chêne (Genf), zur Posthalterin daselbst;

(am 9. Juli)

Hr. Alexander Bucher, von Kalnach (Bern), zum Gehilfen des Kontrolours der Telegraphendirektion. (Hr. Bucher versah die Stelle provisorisch seit Mai 1859.)

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1860
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	36
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	09.07.1860
Date	
Data	
Seite	566-567
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 121

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.